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ДЕПУТАТ 
ДУМЫ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ  

по Мегионскому одномандатному избирательному округу № 16 

АНДРЕЕВ АЛЕКСЕЙ ВЛАДИМИРОВИЧ 
_____________________________________________________________________________ 

628403, г. Сургут, проезд Дружбы, 3. Тел./факс 8(3462) 51-09-41, 51-27-15. 

 http//: www.deputatandreev.com,  

E-mail: Andreev-dumahmao@narod.ru  

 
Отчёт за первое полугодие 2022 года о работе депутата 

Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры VII созыва 

Андреева Алексея Владимировича 

 

Андреев Алексей Владимирович был избран в Думу Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры VII созыва в 2021 году жителями избирательного округа №16 (г. Мегион, пгт. 

Высокий и часть г. Нижневартовска). Алексей Андреев входит в состав депутатской фракции 

Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ». В Думе Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры работает в составе Комитета Думы Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры по бюджету, финансам и налоговой политике. 

Является учредителем Благотворительного фонда местных сообществ «МЫ ВМЕСТЕ». 

Депутатскую деятельность совмещает с работой на должности генерального директора 

АО «ДСК «АВТОБАН». 

 

Работа в Думе Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

 

В отчётном периоде состоялось пять заседаний  Думы Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры, принято 68 законов автономного округа и 211 постановлений. 

Основной целью работы депутатов и Думы остается повышение качества жизни югорчан. 

В сотрудничестве с федеральными органами государственной власти, Губернатором и 

Правительством Ханты-Мансийского автономного округа – Югры, органами местного 

самоуправления муниципальных образований сохраняется возможность обеспечения и 

расширения социальных гарантий. Для этого ежегодно индексируются пособия, корректируется 

механизм их получения, изменяется список самих выплат и категории получателей. К примеру, с 

1 января в округе увеличился размер прожиточного минимума и материальной помощи, с апреля 

граждане России, постоянно проживающие в округе, ежемесячно получают выплаты на детей в 

возрасте от 8 до 17 лет. Стала более упрощённой система получения пособия по временной 

нетрудоспособности. Расширен список мер соцподдержки для отдельных категорий граждан: 

введена компенсация онкобольным за проезд для проведения диагностических исследований. А 

семьи, где дети с ограниченными возможностями здоровья обучаются в государственных 

общеобразовательных организациях, в начале, конце учебного года и во время каникул, могут 

компенсировать проезд в границах округа. 

В Югре на постоянной основе дополняется существующий пакет поддержки семей: с этого 

года семьи, где единственный родитель или оба супруга – студенты, могут рассчитывать на 

компенсацию затрат за оплату детского сада и компенсацию части расходов по договорам найма 

в размере не более 10 000 рублей в месяц. 
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«Социальные пособия выполняют важную функцию, оказывая дополнительную 

финансовую поддержку отдельным категориям граждан. Для некоторых, в силу определённых 

обстоятельств, такие средства являются основным источником дохода. Чтобы повысить качество 

жизни в Югре, обеспечить комфортные условия вся всех жителей, необходимо рассматривать 

возможность увеличение суммы подобных выплат», – комментирует депутат Думы Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры от фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Алексей Андреев. 

  

Работа в Комитете по бюджету, финансам и налоговой политике 

 

Депутат А.В. Андреев работает в составе Комитета по бюджету, финансам и налоговой 

политике. Комитет ведет законодательную деятельность по таким направлениям как: финансово-

бюджетная политика и финансовый контроль; формирование и исполнение доходов и расходов 

бюджета Ханты-Мансийского автономного округа – Югры; налоговая политика; программы 

социально-экономического развития автономного округа; ценные бумаги; взаимодействие со 

Счётной палатой Югры и другое. 

В первом полугодии 2022 года было проведено пять заседаний Комитета, где был 

рассмотрен 31 вопрос. Среди которых: об исполнении бюджета Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры за 2021 и I квартал 2022 года, о ходе реализации и оценке 

эффективности государственных программ Югры, вопросы, касающиеся налогового 

регулирования, в том числе с применением упрощённой системы налогообложения, итоги 

деятельности окружной Счётной палаты и другие вопросы. 

Продолжает оставаться актуальным вопрос перевода учеников Югры на односменный 

режим обучения, создания современных и комфортных условий для образовательного процесса. 

Алексей Андреев на одном из заседаний Комитета отметил, что способом обеспечения округа 

достаточным количеством школ является строительство их по концессии. 

«Чтобы в срок ликвидировать вторую, а в некоторых учебных заведениях и третью смену, 

необходимо все усилия направить на строительство современных школ. На сегодняшний день 

работа в данном направлении идёт. Ведётся строительство школы в Нижневартовске на 1 125 

мест, строятся школы в Ханты-Мансийске, Сургуте, Сургутском районе. Учитывая непростые 

обстоятельства, только совместная работа и своевременное решение возникающих проблем 

позволят нам добиться заданной цели. Ведь мы строим не просто школы, мы строим будущее для 

наших детей»», – комментирует депутат Думы Югры Алексей Андреев. 

Работа Комитета по бюджету, финансам и налоговой политике в первом полугодии велась 

в соответствии с Планом работы Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры на 2022 

год и основными направлениями деятельности Комитета. 

 

Решение системных проблем 

 

Решение системных проблем – очень значимое и довольно сложное направление 

деятельности депутата Алексея Андреева. Системные проблемы – масштабные задачи, от 

решения которых может существенно измениться качество жизни микрорайона, города и округа. 

Это то, что волнует практически каждого жителя: проблема жилья, чистой воды, низкое качество 

медицинских и коммунальных услуг, неблагоустроенность дворов и городов в целом, нехватка 

детских садов, школ и многое другое. Работа по их устранению требует не один год и включения 

множества ресурсов, от этого она ведётся Алексеем Владимировичем на постоянной основе. 

Шагом к ликвидации второй смены в школах Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры стало строительство образовательного учреждения на 1 125 мест в 25 микрорайоне города 

Нижневартовска. Школа строится на условиях концессионного соглашения в рамках окружной 

госпрограммы «Развитие образования». Применение данного механизма позволяет снижать 

финансовую нагрузку регионального и местных бюджетов, минимизировать риски 
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муниципалитетов в части строительных недостатков и дефектов, главное – реализовывать 

социальные проекты в срок и высокого качества. Контроль за ходом строительства 

осуществляется депутатом Алексеем Андреевым. 

В Мегионе основное внимание наплавлено на благоустройство – на берегу реки Мега идёт 

реализация многофункционального проекта «Мега. Парк». В его разработке принимала участие 

большая команда специалистов, одним из них которых стал Фонд местных сообществ «МЫ 

ВМЕСТЕ», который выделил средства на выполнение инженерных изысканий, проектной и 

рабочей документации. 

Также по итогу рейтингового голосования, организованного в рамках национального 

проекта «Жильё и городская среда», в Мегионе строится скейт-парк. Его появление поможет 

решить одновременно несколько задач: у любителей экстремального вида спорта появится 

безопасное и оборудованное место для тренировок, мегионцы перестанут жаловаться на шум от 

скейтбордистов вблизи жилых домов, а также в городе станет на одну благоустроенную 

территорию больше. Вклад в выполнение поставленной задачи внёс депутат Думы Югры Алексей 

Андреев: из депутатского фонда выделено 2 млн. руб. на строительство данного спортивного 

объекта. 

Вместе с тем, в Мегионе планируется благоустроить и дворовую территорию по ул. 

Свободы, д. 17. В рамках наказов Алексеем Андреевым направлено 3 743,1 тыс. руб. на ремонт 

проезда и тротуаров по данному адресу. 

 «Для того, чтобы улучшить качество жизни в городе, справиться с актуальными 

проблемами, необходима коллективная работа. На протяжении многих лет мы сотрудничаем с 

администрацией города Мегиона, Нижневартовска, обозначаем первостепенные задачи и 

предпринимаем действия по их разрешению», – комментирует депутат Думы Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры Алексей Андреев. 

 

Работа с избирателями: решение проблем граждан 

 

Общественная приёмная депутата Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

Алексея Андреева работает на территории избирательного округа №16. С начала 2022 года по 

июнь включительно за помощью к депутату обратились 563 гражданина. 233 заявителя смогли 

полностью разрешить свою проблему при содействии сотрудников общественной приёмной, 227 

заявителям были оказаны консультации в устной форме, по остальным вопросам либо ведётся 

работа, либо характер обращения не входит в компетенции деятельности депутата. 

 

Работа фонда «МЫ ВМЕСТЕ»: поддержка граждан и решение городских проблем 

 

Под руководством Алексея Андреева на протяжении 10 лет действует благотворительный 

фонд развития города «МЫ ВМЕСТЕ». Его деятельность направлена на повышение качества 

жизни и решение проблем, создание и реализацию программ, обеспечивающих социальную 

поддержку граждан, развитие сферы образования, медицины, спорта, культуры и науки, охрану 

окружающей среды и благоустройство в Югре. 

Самой востребованной среди населения остаётся акция «Твори добро» в рамках программы 

«Поддержка незащищённых категорий граждан и лиц, попавших в трудную жизненную 

ситуацию». За отчётный период помощь получили 89 семей в виде одежды, обуви, продуктовых 

наборов, товаров первой необходимости. Для эвакуированных граждан из Донецка и Луганска 

фонд также передал крупы, консервы, канцелярские принадлежности, детские подгузники. 

Фонд участвует в общественной жизни городов округа, способствует развитию спорта, 

культуры и военно-патриотического воспитания среди молодёжи. В День защитника Отечества, 

День памяти воинов-интернационалистов, 9 мая волонтёры фонда возложили цветы у мемориалов 

и почтили память героев Родины. Совместно с развлекательным центром «КвикиПарк» 
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организовали праздник для детей, а в спортивном комплексе «Олимпия» выступили в роли судей 

открытого чемпионата города Нижневартовска по бадминтону среди людей с поражением опорно-

двигательного аппарата. Заботился фонд и об экологии округа, организуя субботники в рамках 

акции «Чистый город». 

 

Контакты 

 

Обратиться с проблемой в общественную приёмную депутата Думы Югры Алексея 

Андреева можно любым удобным способом: 

1) прийти на приём к помощнику в общественную приёмную: 

- в Мегионе по адресу ул. Заречная, 1, телефон 3-01-15; 

- в Нижневартовске по адресу пр. Победы, д.21, телефон 8-800-23-444-30. 

2) Написать обращение на сайте http://deputatandreev.com/: 

- задать вопрос юристу в разделе Юридическая консультация; 

- написать депутату в разделе «Задать вопрос депутату». 

3) Направить письмо по электронной почте andreev-dumahmao@yandex.ru  

4) Оставить сообщение в группах общественной приёмной депутата: 

ВК https://vk.com/andreevdumahmao; 

ОК http://ok.ru/group53063889584367. 

5) Или написать в социальных сетях лично Алексею Владимировичу: 

ВК https://vk.com/deputatandreev; 

ОК http://ok.ru/profile/565524626926. 

mailto:andreev-dumahmao@yandex.ru

